



# Es kommt Bewegung in den Schulweg!



Liebe Eltern

## Pedibus kann Ihnen den Alltag erleichtern!

Seit 25 Jahren gehen Kinder mit dem «Schulbus auf Füßen» zur Schule. Dabei werden sie abwechslungsweise von einer erwachsenen Person, oft ein Elternteil, begleitet. Der Pedibus ist kostenlos, fördert den sozialen Austausch und ist gut für die Gesundheit und das Klima.

Die Kinder werden mit den Verkehrsregeln vertraut und an die Selbstständigkeit herangeführt.

## Warum nicht auch in Ihrem Quartier eine Pedibus-Linie einführen?

Nehmen Sie Kontakt auf mit anderen Eltern, einer Lehrperson, dem Elternrat oder melden Sie sich bei Ihrer Gemeinde. Treffen Sie sich, organisieren Sie sich und los gehts! In der Schweiz wurden bereits über 1800 Pedibus-Linien gegründet. Was wäre, wenn Sie die nächste ins Leben rufen würden?

Ihre Koordinationsstelle

## Wie funktioniert die Gründung einer Pedibus-Linie?

1

Wenden Sie sich an die Pedibus-Koordination Ihres Kantons (s. Rückseite)

Sie unterstützt Sie bei der Umsetzung und stellt Informationen und Sicherheitsmaterial zur Verfügung.

2

Sprechen Sie mit anderen Eltern

Eine Pedibus-Linie kann von Eltern, Grosseltern oder einer anderen erwachsenen Person begleitet werden. Zwei Kinder reichen aus um eine Linie zu erstellen.

3

Organisieren Sie Ihre Pedibus-Linie!

Zwei oder zehn «Fahrten» pro Woche, je nach Bedarf. Die Route, die Haltestellen und die Regeln werden zusammen mit den anderen Begleitpersonen festgelegt.



Weitere Informationen zu Pedibus:

[www.pedibus.ch](http://www.pedibus.ch)

